

Une signalétique pour le Parc naturel du Jorat

Environnement — Depuis le 2 octobre, deux panneaux de signalétique ont été installés au point d'accueil du Parc naturel du Jorat. Ceux-ci se situent près de l'Auberge du Chalet-des-Enfants. Six autres paires de panneaux du même type seront bientôt mis en place couvrant ainsi tous les principaux points d'accueil du parc. L'objectif de cette signalétique est de présenter le Parc naturel du Jorat, de proposer des balades thématiques et de guider le public dans l'aire protégée. Dans un deuxième temps, des panneaux présentant les informations essentielles sous forme de pictogrammes seront installés dans l'aire protégée.

Au sein de cette zone de 4,4 km², il faut désormais rester sur les sentiers, renoncer à cueillir des champignons ou des plantes et garder son chien en laisse, comme c'est également le cas dans les forêts vaudoises et dans les prairies attenantes du 1^{er} avril au 15 juillet.

Cette signalétique permettra de concilier la pratique des loisirs en plein air et la préservation des milieux naturels pour mieux conserver et favoriser la biodiversité forestière du Jorat. | S. Bayard

www.jorat.org



Les panneaux de signalétique permettent de guider le public dans l'aire protégée.